

総会にあたりご挨拶申し上げます。

はじめに、公私共お忙しい中ご臨席頂きました、町議会の先生方ありがとうございます。当会の事業に参加も頂き、又新たに行政に産業観光課が新設し観光が注目され、当観光協会も議会で議題になり先生方のご理解とご協力、誠に力強く思っているところであります。私達協会がどの様に活動しているか、何をしたいのかご理解頂きたくこの総会にご案内させて頂きました。今後共宜しくご指導賜ります様お願い申し上げます。

そして、当会会員の皆、多くの皆様ご参集いただきありがとうございます。清水町には観光産業が殆ど無い中、清水町の発展、地域活性化、子供達へより良い町を残す将来形成という色々な角度からの、郷土愛の精神で、観光業以外の本業を持ちながら、自ら実費で会費を支払い、観光で自分の利益が生まれる事のないにも関わらず、当協会を支えて頂き本当にありがとうございます。

皆様の志を、少しでも形に出来る様、更に努力をして参る事をお約束いたします。

さて、本日は総会です。慎重なご審議と活発なご意見を頂き、元気な観光協会と明るい清水町造りを継続して参りたいと考えておりますので宜しくお願い致します。

昨年度は、私が新たに協会長になり新たな活動が出来る準備の年度と致しました。今年度はその基礎から一步ステップアップさせて、新たなイベント開催等が進んで参ります。

昨年 9 月、清水町でどんなイベントが行われるのが良いか、と呼びかけた所、町内外から多くの方がお集まりいただき色々なご意見を寄せて頂きました。その中の提案を具現化出来る事は私達協会にとって大きな喜びであります。

私達協会の設立目的は、清水町観光協会規約第 3 条、清水町及び近隣地域と連携し観光の振興を図るとともに、清水町の文化の向上及び産業の発展に寄与することを目的とする、この一文であります。

しかしながら、清水町では未だ観光ビジョンが策定されていないので、何を中心に観光とするのか決まっていません。早期の策定を希望するものであります。私達は行政と歩調を合わせる為勝手な活動は行わないと考えています。しかし、清水町の文化の向上と産業の発展には大いに関わって今年度は活動して参ります。

基本の考え方では、清水町を外部の方に知って頂かなければならない事であります。

その代表事業が、かわせみマルシェ開催であります。このイベントは20～30代の子育てママさんやファミリー層をターゲットにしています。清水町は高齢化率23.6%で静岡県下、下から6番目の若い方が多い町なのであります。若い町の特性を活かした文化造りと、町内外に発信できるイベントと捉えています。

そこで、出店したお店が潤いワクワク楽しく経済活動を行え、来場した方や事業者が清水町で開店したいとか清水町に住みたいと思ってもらえる様な清水町との接点作りを観光として発信して参りたいと考えているのであります。

そして、協会目的の通り私達協会が営利目的をして活性化させる事ではないのです。私達協会が活動する事によって、既存企業、店舗等が潤い、新たな産業や商店、住民が増え、清水町を光り輝かすきっかけ造りを観光と言うキーワードを使って行って参りたいのです。私達は清水町が大好きなのです。そして人口減少、少子高齢化の時代を迎えている、今こそ地方創生や観光立国推進基本法の政策を活用して清水町を全国に発信できるようにし、清水町を知って頂く、そして選ばれる町になる活動を、地道に続けて参りたいと思っています。

このような活動を、行政当局と力を合わせて同じ方向に向かい、夢と希望のもてる町に成れるよう、微力ではありますが観光協会が努力している事を共通認識として頂ければ幸いです。

最後に、観光で地域経済の活性化、雇用の増大をめざし地域の創意工夫を生かして、地域の住民が誇りと愛着をもつ、活力に満ちた地域社会の実現を目指している、私達清水町観光協会を更にお支え下さいませお願いし挨拶と代えさせて頂きます。宜しくお願い致します。ありがとうございました。

清水町観光協会会長 坪内 秀樹